



Medienmitteilung

Das Schulschwimmen in Glarus Nord/Näfels wächst weiter

Das von der Gemeinde Glarus Nord betriebene Schulschwimmen in der linth-arena sgu erhält weiteren Zulauf: Ab August 2014 werden auch die Primarschülerinnen und -schüler der Gemeinde Gommiswald am Schulschwimmen teilnehmen. Damit erhöht sich die Zahl der Teilnehmerinnen und Teilnehmer auf insgesamt 2'300 Kinder.

Die Erfolgsgeschichte um das Schulschwimmen in der linth-arena sgu geht weiter: Mit Gommiswald nimmt nach Kaltbrunn, Schänis und Weesen bereits die vierte St. Galler Gemeinde am Schulschwimmen der Gemeinde Glarus Nord teil. Dieses führte die Schule Gommiswald bislang in Schmerikon durch.

Kapazität wird ab Sommer erreicht

Mit einer Teilnehmerzahl in der Höhe von 2'300 Schülerinnen und Schülern steigen das Schulschwimmen unter der Leitung von Pascal Reich und die linth-arena sgu zu einem der grössten Schulschwimmzentren der Schweiz auf. Durch die Teilnahme der Schule Gommiswald wird indes eine gute Kapazität erreicht. Dieses Wachstum bringt für die bisherigen Teilnehmenden keine Nachteile: Weiterhin erhält jedes Kind pro Woche dreissig Minuten Schwimmzeit im Wasser.

Nebst der professionellen Durchführung des obligatorischen Schwimmtrainings sind auch die weiteren angebotenen Aktivitäten des Schulschwimmens attraktiv: Sei es der freiwillige Schulsport jeweils Freitagmorgens um 6.00 Uhr oder die Schwimmwettkämpfe, welche im Hallenbad der linth-arena sgu jeweils ausgetragen werden.

Auch National ist das Schulschwimmen präsent: Am 04. Juni starten acht Schüler am Schweizerischen Schulsporttag 2014 in Obwalden. Man darf also gespannt sein, wie sich die Schüler im nationalen Vergleich schlagen werden.

ane, 26. Mai 2014